

# Ne jouez pas avec l'extinction.



Monsieur le Président Macron,

Les Bleus n'ont pas besoin de vous, la planète si.

Lorsque vous aurez fini d'assister à la demi-finale de la France, l'équivalent de 1 000 terrains de football de forêts tropicales primaires auront été détruits.

En tant que chef de file de la soi-disant « Coalition de la Haute Ambition pour la Nature et les Peuples », vous devez faire votre part pour que la COP15 aboutisse à un accord solide et fondé sur la science qui :

- protégera au moins la moitié de la planète d'ici à 2030,
- respectera les droits humains des défenseurs de la Terre,
- s'assurera que la France et l'Union européenne paient leur juste part des ressources financières nécessaires pour arrêter la perte de biodiversité.

Dans la bataille pour sauver notre planète, nous sommes déjà entrés dans les prolongations.